
Die Kreisdirektorin erinnerte an die Information an die Fraktionen zur Inklusionsfachtagung am 
6. Oktober 2016. Bisher habe man drei Rückmeldungen der Fraktionen als Teilnehmer der 
Podiumsdiskussion erhalten. Es würde sie freuen, wenn weitere Fraktionen diese Fachtagung 
durch die Teilnahme eines Vertreters an der Podiumsdiskussion unterstützen würden. 
 
 


